



Wilhelm-Varnholt-Allee 1 (Europaplatz) – 68165 Mannheim
Telefon: 0621 / 41 56 92
Telefax: 0621 / 41 24 11
E-Mail: info@planetarium-mannheim.de
Internet: www.planetarium-mannheim.de

Pressemitteilung vom 24.11.2022

Star Wars im Planetarium Mannheim

Vorträge von Dr.-Ing. Hubert Zitt, Hochschule Kaiserslautern

„Star Wars für Kids“

Freitag, 02.12.2022, 16.30 Uhr

„Die MACHT – die mystische Kraft bei Star Wars“

Freitag, 02.12.2022, 19.30 Uhr

Ort: Planetarium Mannheim, Kuppelsaal

Eintritt jeweils 6,00 € (Einheitspreis)

Am 2. Dezember ist es endlich wieder soweit. Dr.-Ing. Hubert Zitt von der Hochschule Kaiserslautern, Mitbegründer der „Starfleet Academy“ an der Hochschule in Zweibrücken und ausgewiesener Star-Wars-Experte, ist wieder zu Gast im Planetarium Mannheim – und dieses Mal sogar mit zwei Vorträgen zum Thema „Star Wars“! Unterstützt wird das Planetarium auch in diesem Jahr wieder von Mitgliedern der „German Garrison“. Neu dabei sind Vertreter der „Rebel Legion“, die auch Nachbildungen zweier der wohlbekanntesten Droiden mitbringen. Das Planetariums-Team freut sich auf einen spannenden Nachmittag und Abend und auf viele - gerne auch kostümierte - kleine und große Besucherinnen und Besucher!

Um **16:30 Uhr** gibt es ein Special für Kinder unter dem Motto „**Star Wars für Kids**“. Um die Frage zu beantworten, ob man mit einem Raumschiff wie dem Millennium Falken quer durch die halbe Galaxis fliegen kann, erklärt Hubert Zitt in seinem kindgerechten Vortrag zunächst, was eine Galaxis ist. Dann lässt er den Millennium-Falken auf der Leinwand mit (fast) Lichtgeschwindigkeit zu anderen Planeten und anderen Sternen fliegen, um die Dimensionen von Planetensystemen, Galaxien und des Universums deutlich zu machen. Außerdem wird den interessierten „Sternenkriegern“ erklärt, wie ein Lichtschwert funktionieren könnte, ob Autos in Zukunft fliegen werden und ob es Droiden wie C-3PO bald geben wird.

Getreu der Devise „Viel zu lernen Du noch hast“, wie einst Meister Yoda zu seinem Padawan-Schüler Luke Skywalker sagte, möchten viele Kinder mehr über Star Wars erfahren und erhalten im Vortrag viele Antworten auf unterschiedlichste Fragen. Die jungen Padawane dürfen dabei gerne in Kostümen kommen und ihre Lichtschwerter mitbringen.

Am Abend um **19.30 Uhr** wird es dann spannend für die großen Star-War-Fans. „**Möge die Macht mit Dir sein**“ ist zweifellos einer der berühmtesten Sätze der Filmgeschichte. Doch was hat es mit dieser geheimnisvollen Kraft auf sich, die angeblich großen Einfluss haben kann auf geistig Schwache? Wie kann Luke Skywalker Gegenstände nur mit der Kraft seiner Gedanken bewegen? Könnte es Telekinese wirklich geben, vielleicht sogar auch in unserer Galaxis? Und warum hat George Lucas in „Star Wars: Episode I – Die dunkle Bedrohung“ die bis dahin mystische Macht durch die Einführung der Midi-Chlorianer entzaubert?

Diese und weitere Fragen wird Hubert Zitt in seinem Vortrag über die MACHT beantworten. Außerdem wird er auf den Einfluss der Jedi-Ritter und deren Lebensweisheiten auf das wirkliche Leben eingehen und somit auf die Frage, wieso es Leute gibt, die den Jediismus als ihre Religion angeben.

Dr.-Ing. Hubert Zitt hat Elektrotechnik studiert und arbeitet als Dozent im Studiengang Informatik an der Hochschule Kaiserslautern am Campus Zweibrücken. Seit 1996 hat er sich als Sachbuchautor auf den Gebieten Telefontechnik, ISDN und DSL einen Namen gemacht. Für das Jahr 2007 erhielt er den mit 10.000 Euro dotierten Lehrpreis des Landes Rheinland-Pfalz in der Fächergruppe Ingenieurwissenschaften.

Neben seiner „normalen“ Lehrtätigkeit wurde Hubert Zitt durch seine Star-Trek-Vorlesungen deutschlandweit (und darüber hinaus) bekannt. Zusammen mit Gene Roddenberry jr., dem Sohn des Star-Trek-Erfinders, schrieb Zitt 2008 das Vorwort zum Buch „Star Trek in Deutschland“. Im Herbst 2008 unterrichtete er „Physics of Star Trek“ als reguläre Lehrveranstaltung über ein ganzes Semester an einer Universität in San Antonio, Texas.

Mittlerweile hat Hubert Zitt bereits über 400 Vorträge über Star Trek, Star Wars und andere Science-Fiction-Filme gehalten und bei mehreren Fernsehsendungen mitgewirkt. Er ist seit 2005 regelmäßiger Gast auf Science-Fiction-Conventions und wird als Keynote-Speaker auf Kongresse und Firmenfachtagungen eingeladen. Von seiner Agentur „5-Sterne-Redner“ wurde er 2012 mit dem Preis „Außergewöhnlichster Redner des Jahres“ geehrt.

Bilder zur Pressemitteilung



Bildunterschrift: „Star-Wars“-Vortrag für Kinder an der Hochschule in Zweibrücken

Bildnachweis: Klaus Ruffing



Bildunterschrift: Dr.-Ing. Hubert Zitt

Bildnachweis: Andreas Tamme

Pressekontakt

Dr. Monika Maintz

Telefon: 0621 / 419 42 38

E-Mail: mm@planetarium-mannheim.de

Planetarium Mannheim

Wilhelm-Varnholt-Allee 1

(Europaplatz)

68165 Mannheim